

ABSTRACT

Current information technology is developed rapidly and no longer unfamiliar in society. One of the information technology part is internet. It has been primary needs for all companies, even personal life. It's not difficult to fulfill internet needs everywhere. We can easily find internet user with various devices facilitated internet service connection from computer to cell phone.

The simplicity in internet needs fulfillment is used by a company to get information as much and widest as possible in fast and accurate way. So does flight industry which attracted more interest from public because of competition in flight world which made people able to enjoy flight service in affordable price, so information around flight industry would be so meaningful for flight industry players to survive in this industry line.

Keywords: information, Aerospace



ABSTRAK

Teknologi informasi dewasa ini sangat pesat perkembangannya dan tidak asing lagi di telinga masyarakat salahsatu dari teknologi informasi itu adalah internet. Internet sudah menjadi kebutuhan pokok bagi setiap perusahaan bahkan bagi perorangan, tidak sulit untuk dapat memenuhi kebutuhan internet dimana-mana kita dapat dengan mudah menemukan pengguna internet dengan berbagai macam perangkat yang memfasilitasi koneksi layanan internet dari perangkat komputer sampai handphone.

Kemudahan dalam pemenuhan akan kebutuhan internet ini dimanfaatkan oleh sebuah perusahaan untuk dapat memperoleh informasi sebanyak-banyaknya dan seluas-luasnya jangkauan dengan cepat dan tepat. Begitupun bagi industri penerbangan yang makin diminati setiap kalangan masyarakat umum akibat dari persaingan di dunia penerbangan yang mempermudah setiap kalangan untuk dapat menikmati layanan terbang dengan biaya terjangkau, maka informasi seputar perkembangan industri penerbangan menjadi sangat berarti bagi pelaku industri penerbangan untuk tetap bertahan dijalur industri tersebut.

Kata Kunci : Informasi, Aerospace



UNIVERSITAS
MERCU BUANA